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Schnee oder nicht Schnee, das ist hier die Frage… Und genau diese Frage stellen wir uns jedes 

Jahr vor Saisonbeginn. Planbare Winter sind leider nicht mehr an der Tagesordnung, können wir 

in unserem Gebiet trainieren, kann die Schneebar öffnen, werden wir unser Clubrennen 

durchführen können? Eins ist dennoch klar, wir versuchen unser Möglichstes, professionell über 

den Winter zu kommen, aber entscheidend ist immer noch das «Weisse Gold».  

Wann geht es los… 

Pünktlich zum Saisonstart standen wir und unsere Trainer in den Startlöchern. Der erste Schnee 

fiel und die Bahnen öffneten. Wir konnten die ersten Schneetage mit unseren JO Gruppen führen 

und unsere Schneebar öffnete ihre Pforten. Das Glück des Saisonstarts war aber nur von kurzer 

Dauer, da pünktlich zur Hauptzeit im Dezember und zu den Weihnachtsferien das Wetter nicht 

winterlich war und die Bahnen für eine längere Zeit den Skibetrieb einstellten. Das stellte nicht 

nur uns vor Herausforderungen, auch der Tourismus als auch der Detailhandel im Dorf spürte 

dies schmerzlich.  

Schneebar… 

Die Schneebar in der Hauptzeit nicht öffnen zu können resultiert in keine Einnahmen, welche wir 

budgetieren und benötigen. Das Schneebarteam rund um Maya Stalder konnte nach 

Wiedereröffnung Ende Januar endlich wieder unsere Gäste bewirten und sich um deren leibliches 

Wohl kümmern. Wie jedes Jahr mit viel Einsatz und Hingabe überzeugte das Schneebarteam! Ich 

danke allen Helferinnen und Helfern herzlichst und hoffe, dass in der bevorstehenden Saison 

viele tolle Schneebartage zusammenkommen! 

Events… 

Events sind das, was unseren Skiclub zusammenhält. Sich treffen, miteinander zu feiern, die 

Belange des Clubs zu diskutieren und eine gute Zeit gemeinsam zu haben. Der Achermann-Stöckli 

Cup ist die wichtigste Winter Grossveranstaltung, welche der SC Emmetten gemeinsam mit den 

Skifreunden vom SC Buochs ausrichtet. Zahlreiche Helfer aus beiden Vereinen brachten ihren 

Einsatz, um einen großartigen Renntag für die Nachwuchsrennfahrer zu organisieren. Leider 

konnte das Rennen nicht, wie gewohnt, am Twäregg stattfinden, sondern musste auf die Piste 

Ergglen der Klewenalp verlegt werden. Weiter ging es mit unserem Schneeschuhlaufen im 

Februar unter der Leitung von Alex und Vreni. Endlich war der Schnee da und wir durften im 



 
Schneetreiben unsere Schneeschuhspuren ziehen. Im Anschluss nach einem gemütlichen Apero 

konnten wir einige schöne Stunden auf dem Niederbauen geniessen und zu später Stunde die 

Heimreise nach Emmetten antreten.  

Einige geplante Events konnten leider aufgrund des Schneemangels nicht stattfinden, z.B. unser 

Schneesicherheitstag mit dem SC Buochs oder unser Clubrennen als Abschluss der Saison… der 

Schnee verabschiedete sich leider wieder viel zu früh.  

NSV Schneenacht... 

Jedes 7. Jahr ist es soweit und unser Skiclub hat die Aufgabe, die NSV Schneenacht / NSV 

Cupabsenden / NSV Delegiertenversammlung zu organisieren. Eine grosse Veranstaltung mit 

knapp 250 Gästen kam auf uns zu. Nach Gründung eines OKs begannen die Planungen bereits im 

Herbst 2022. In zahlreichen Treffen mit dem NSV waren wir uns alle einig, dass wir ein 

grossartiges Event auf die Beine stellen werden. Dank vieler Sponsoren und der Unterstützung 

der Gemeinde Emmetten war auch ein solides Budget aufgestellt und der Schneenacht stand 

nichts mehr im Weg. Die Delegiertenversammlung durften wir im Schulhaus durchführen und 

nach dem Apero verschoben wir uns mit allen Gästen in den Festsaal. Ein bunt gemischtes 

Abendprogramm verbunden mit Ehrungen, Präsentationen und gutem Essen. Ein besonderer 

Dank gilt hier sicherlich an die Küchencrew rund um Erwin Würsch, welche uns und alle Gäste 

kulinarisch verwöhnte und die Servicecrew unter der Leitung von Maya, die es absolut 

professionell schaffte, alle hungrigen und durstigen Gäste, zu bedienen und zu verwöhnen! 

Nachdem wir den Abend geschafft hatten, musste am folgenden Tag noch aufgeräumt und 

geputzt werden. Geschafft von den langen Tagen waren wir uns aber einig, eine einmalige 

Veranstaltung auf die Beine gestellt zu haben. Hier darf ich noch einmal allen Helfern, egal ob in 

der Küche, im Service, beim Auf- oder Abbau, an der Bar, … Danke sagen. Ohne Euch wäre eine 

solche Durchführung nicht möglich gewesen. Die NSV Schneenacht 2023 war ohne Frage das 

beste Marketing für den Skiclub Emmetten und für die Gemeinde Emmetten.  

Und sonst? 

Ja, und sonst? Der Einsatz meiner Vorstandskollegen als auch der vielen Helferinnen und Helfern 

begeistert mich immer wieder. Ich persönlich fände es schön, auch mal neue Gesichter bei den 

verschiedenen Events zu sehen. Ohne ehrenamtliche Helfer kann ein Club nicht überleben. Der 

Club ist nicht nur der Vorstand, der Club ist jedes einzelne Mitglied!  

 



 
Unseres sportlichen Highlights! 

Unsere SC Emmetten Botschafterin Nathalie Gröbli hat sich entschieden, ihre aktive Skikarriere 

zu beenden. Wir sind stolz, dass Nathalie den SC Emmetten in die Welt hinausgetragen hat! 

Nathalie konnte zahlreiche nationale und internationale Erfolge feiern und sich so einen Namen 

in der Welt des Spitzensports machen. Wir sagen «DANKE NATHALIE»! Dir wünschen wir 

weiterhin viel Erfolg im zukünftigen Lebensweg und freuen uns, dass Du dem Skiclub treu bleibst.  

Ebenfalls seinen Rücktritt bekannt gab Collin Bourban, welcher in der Begabtenförderung Ski 

Alpin in Hergiswil trainierte und zur Schule ging. Wir wünschen auch Collin weiterhin viel Erfolg 

im letzten Schuljahr und danach in der Lehre.  

Zu guter Letzt… 

Möchte ich mich, wie jedes Jahr, bei allen Mitgliedern des SC Emmetten bedanken für das 

Vertrauen in uns als Vorstand und für Eure Mithilfe, sei es in der Schneebar, bei den Skirennen, 

im JO Training oder bei einem anderen Event. Wir hoffen sehr auf einen tollen Winter in unserem 

Skigebiet und auf viele schöne gemeinsame Stunden! 
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